

MaximiniCube



Mardi 30 septembre 2014, Tisséo partenaire du Festival la Novela accueille une œuvre d'art à la station Jean Jaurès

Du 30 septembre au 20 octobre 2014, Tisséo reçoit l'œuvre « MaximiniCube » de l'artiste Stéphane Masson sur la mezzanine de la station Jean-Jaurès.

➤ L'œuvre

Le MaximiniCube est une collection de 25 bocaux alignés et empilés. Au départ vide, le MaximiniCube se remplit progressivement grâce à la rétroprojection vidéo. Un bouton rouge permet au passant d'enregistrer à la manière d'un photomaton, un sourire, une grimace, donnant l'illusion qu'une personne est enfermée dans le bocal.

➤ L'artiste

Stéphane Masson, né en 1972 vit et travaille à Toulouse. Artiste vidéaste, il opère depuis 2004 dans le détournement d'objets par ruse vidéo. Sublimer les objets, les rendre poétiques est devenu une réponse à un désir d'injecter de la loufoquerie et de la magie dans notre quotidien. L'artiste avait déjà investi le métro en 2012 avec l'œuvre « Ascenseur étrange ». Une installation vidéo dans l'ascenseur du métro Jean Jaurès occasionnant des rencontres incongrues avec des girafes, éléphants et pingouins.



Contact Presse

Michèle Guallar
Tél. : 05 62 11 29 54 Mob. : 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr